

Pfarrsprengel Lenzen-Lanz-Seedorf im Internet

11.02.2014



Vor wenigen Tagen ging die neue Website des Pfarrsprengels Lenzen-Lanz-Seedorf ins Netz. Unter Leitung von Kirchenältesten Karin Konopka ist der Internetauftritt des westlichsten Pfarrsprengels unseres Kirchenkreises gelungen.

In eigener Regie können die beteiligten Gemeinden ihre Gottesdienste, Veranstaltungen und was sonst noch interessant ist veröffentlichen. Lesenswert sind auch die Beschreibungen der neun Kirchen oder der Bericht über die Partnergemeinde in Villingen-Schwenningen.

Vielleicht können andere Pfarrsprengel Impulse für das eigene Gemeindeleben erhalten. Auch erhofft sich die Redaktion der Kirchenkreis-Website weiterhin eine so gute Zusammenarbeit mit dem Pfarrsprengel Lenzen-Lanz-Seedorf.

Wir wünschen Frau Konopka viel Unterstützung aus den Gemeinden, damit die Website immer aktuell und gut besucht ist. Erreichbar ist die Homepage unter:

<http://www.kirche-lenzen-lanz-seedorf.de>

Einen Kommentar schreiben